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Funds Request
Запрос на снятие средств
To withdraw funds from GFT Global Markets UK Ltd. or close your account, please complete and submit this

Funds Request Form either in a scanned format by email to customerservices@gftuk.com or by facsimile transmission to + 44 (0) 20 7170 0788
Чтобы забрать средства из GFT Global Markets UK Ltd. или закрыть счет, просим заполнить и подать данный Запрос на снятие средств либо в сканированном виде в адрес customerservices@gftuk.com, либо по факсу на номер + 44 (0) 20 7170 0788
Please note that GFT Global Markets do not refund monies to third parties and, where possible, will only refund to the source from where the funds were originally received.
Обратите внимание, что GFT Global Markets не возвращает деньги третьим сторонам, а по возможности будет возвращать средства в те источники, из которых они были получены.
Funds may take 3 – 5 business days to reach your bank / credit card account; however this may take longer if your GFT Global Markets account is to be closed and there are positions to be liquidated or profit and loss to berealised or converted.
Зачисление средств в банке/на счет кредитной карты может занять 3 - 5 рабочих дней; или дольше, если Ваш счет в GFT Global Markets должен быть закрыт, ликвидируются некоторые позиции по счету, либо происходит зачисление или пересчет прибылей и убытков.
Wire transfers to non-UK banks will incur a £15 charge (or currency equivalent) and your bank may deduct further wire fees for handling the transactions.
За телеграфный перевод в банки за пределами Великобритании взимается сбор в размере £15 (или эквивалентной валюты), Ваш банк может удержать дополнительные сборы за телеграфный перевод за обработку операций.
Should you require same day bank settlement please indicate below and confirm that you understand that you will receive your funds net of any bank transfer fees that GFT Global Markets incur as a result.
В случае необходимости получения расчета в один день, укажите это ниже и подтвердите, что понимаете условие, по которому получаете средства без учета сборов за банковский перевод, которые понесет GFT Global Markets в результате осуществления перевода.
Fields in bold are required.

First Name: ……………………………… Last Name: ………………………………………………………...

GFT Global Markets Account Number: ……….. Account security question answer:………........................

Withdrawal amount: …………………………….. Currency: ………….................................

□ Yes, I require a same-day bank transfer and understand that I am liable for, and will received funds net of,

any bank charges that GFT Global Markets incur as a result of this request.

□ I wish to close my GFT Global Markets account (Please explain why?)

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
Выделенные поля обязательны для заполнения.
Имя: ……………………………… Фамилия: ………………………………………………………...
Номер счета в GFT Global Markets:….. Ответ на вопрос по безопасности счета:……… 
Сумма, снятая со счета: ……….. Валюта: ………… .................................
□ Да, мне необходим банковский перевод, осуществляемый в один день, я понимаю, что обязан получить и получу средства без учета банковских сборов, которые понесет GFT Global Markets в результате запроса.
□ Я хочу закрыть свой счет в GFT Global Markets (Просим объяснить, почему)
Зарегистрировано в Англии и Уэльсе, Номер фирмы 5394757, Юридический адрес указан выше. Деятельность уполномочена и регламентируется FSA.
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